



## Communiqué de presse Carnalens 2017

Madame, Monsieur,

**Le samedi 25 février 2017, le village de Lens accueillera les carnavaliers pour son traditionnel Carnalens. Sous le thème du dessin animé, petits et grands partageront un programme enchanteur.**

Le Carnalens a été lancé il y a 12 ans et s'est établi dans la tradition du village de Lens. Près de 300 personnes y défilent chaque année dans une ambiance festive, accompagnées de la fidèle guggen de Lens. Le Carnalens se veut une manifestation familiale.



Il propose aux adeptes de carnaval des activités telles que le concours du plus beau déguisement, des séances de maquillage, un atelier de dessin, un bar animé et plus encore.

Petits et grands sont cordialement invités à rejoindre les festivités qui débiteront avec le cortège à 11h00 devant l'école primaire.

Veillez trouver, ci-joint, le programme de la manifestation.

Meilleures salutations

Christelle Berthoud  
Chemin Déjôt la Tsapellaz 6  
1977 Icogne  
Portable : 078 825 82 77